

Unterstützung für über 200 Projekte

Sparkasse schüttete über 236.000 Euro im zweiten Halbjahr aus

VON ULRICH EVERS

Landkreis. Die Verbundenheit mit der Region zeigt die Sparkasse Rotenburg Osterholz nicht zuletzt durch ihr finanzielles Engagement, wenn es darum geht, Vereinen oder Institutionen mit einer Spende die Verwirklichung neuer Ideen zu ermöglichen. Zum zweiten Mal in 2018 schüttete das Geldinstitut jetzt Spendengelder aus.

Mit der Summe von 236.780 Euro wurden über 200 Vereine und Institutionen aus den vier Geschäftsbereichen der Sparkasse Rotenburg Osterholz bedacht. „Gerechnet auf die Zahl der Haushalte in unserem Geschäftsgebiet sind das fast 3,42 Euro pro Haushalt“, begrüßte Vorstandsvorsitzender Ulrich Messerschmidt die Vereins- und Institutionsvorsitzenden, die in die Zentrale der Sparkasse Rotenburg Osterholz nach Zeven gekommen waren, um die Spenden symbolisch entgegenzunehmen.

Von der Spendensumme kam der Löwenanteil mit 109.050 der Rubrik Sport zu Gute. 65.580 Euro flossen in soziale Projekte, 30.650 in den Bereich Kultur, während die Bildung mit 20.000 und die Wissenschaft mit 11.500 Euro profitierten.

Stellvertretend für alle bedachten Vereine und Institutionen präsentierte jeweils ein Vertreter aus den Marktbezirken sein gefördertes Projekt genauer.

Matthias Samberg stellte der Zuhörerschaft für den Marktbezirk West das Projekt „Human-Table-Soccer“ des FC Hambergen vor. Hier soll im Juni ein Turnier in der ungewöhnlichen Funsportart stattfinden. Auf einem 14 mal sieben Meter großem Spielfeld treten zwei Mannschaften mit je sechs Spielern gegeneinander an. Je drei sind - analog zu normalen Tischkicker - mit Stangen verbunden. „Durch die Spende der Sparkasse Rotenburg Osterholz



Über 236.000 Euro konnte die Sparkasse Rotenburg-Osterholz im zweiten Halbjahr an rund 200 Vereine und Institutionen ausschütten. Vertreter der geförderten Projekte kamen zur symbolischen Übergabe in die Hauptstelle der Sparkasse nach Zeven.

Foto: ue

können wir jetzt die teuren Geräte kaufen, die wir für das Turnier brauchen“, freute sich Matthias Samberg.

Im Marktbezirk Mitte bekam die Ortsgruppe Worpsswede der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft (DLRG) eine Spende für den Kauf eines neuen Rettungsbootes. Hier informierte Nils Heller darüber, dass die 2013 in Worpsswede errichtete DLRG-Station kräftig ausgebaut wurde. So kamen ein neuer Bootsschuppen und durch die Spende der Sparkasse auch ein neues Boot mit Elektroantrieb hinzu, mit dem auch Einsätze im Naturschutzgebiet möglich seien. Der Kreisverband der Landfrauenvereine Rotenburg erhielt ebenfalls eine Spende. „Im Landkreis Rotenburg sind 5.000 gut vernetzte Landfrauen tätig“, informierte Doris Rethmeier die Anwesenden über ihren Verein. „Uns ist wichtig, dass wir Landfrauen nicht

immer nur mit Kuchenbacken in Verbindung gebracht werden.“ Bildungsangebote und permanente Schulungen der Vorstandsmitglieder seien nicht minder wichtig. Um zukünftig eine „Öffentlichkeitsarbeit mit Pfiff“ erreichen zu können, nutzte man die Dienste des Kommunikationstrainers Wolfgang Nafroth, der den Landfrauen viele neue Impulse in Sachen Werbung und Außendarstellung vermitteln konnte. Hierfür wurden Spendenmittel der Sparkasse Rotenburg Osterholz verwendet.

Für den Marktbezirk Nord berichtete Carmen Schlichting als Leiterin der Rettungshundestaffel Bremervörde über die Verwendung, der durch die Sparkasse Rotenburg Osterholz zur Verfügung gestellten Mittel. „Unsere Mitglieder kommen aus ganz unterschiedlichen Organisationen, wie Feuerwehr, THW oder

DRK“. Einheitliche Kleidung sei deshalb besonders wichtig, da es oftmals Probleme mit unterschiedlicher Einsatzkleidung gegeben habe. Ein einheitliches Auftreten innerhalb der Einsatzgruppe sei nach Worten Carmen Schlichtings höchstes Ziel, um im Einsatzfall ein schnelles Erkennen der Einsatzkräfte sicherzustellen. Mit den Spendenmitteln der Sparkasse Rotenburg Osterholz beschaffte sich die Rettungshundestaffel passende und einheitliche Rettungswesten, und entsprechende Beschilderungen für Einsatzfahrzeuge.

Unter www.gemeinsam-ideen-verwirklichen.de können Vereine und Institutionen jederzeit Fördermittelanträge stellen. Stichtag für die nächste Bewerbungsfrist ist der 30. April 2019. Auf der Internetseite finden sich auch alle für eine Bewerbung nötigen Informationen.